

À partager !



Dans un mois, participez nombreux et nombreuses!

21 et 22 septembre : grand événement familial pour les Fêtes du 350e

Comme promis, les 21 et 22 septembre 2024, rendez-vous dans le Vieux-Québec! Ça vaudra le déplacement!

Au programme de cette fin de semaine:

- Une **journée festive à Place de l'Hôtel de Ville**, pour s'amuser dans une ambiance multiculturelle et intergénérationnelle
- Une **messe à la basilique-cathédrale** Notre-Dame de Québec, à laquelle participeront les évêques catholiques du Canada
- Le premier spectacle au Québec du groupe français **Glorious au Théâtre Capitole**

- **Des visites adaptées aux familles** chez les communautés fondatrices, à distance à pied les unes des autres, dans le Vieux-Québec
- La visite de l'**exposition « 350 ans d'entraide - l'Église catholique de Québec »**
- Et bien sûr... Le passage de la **Porte sainte**

[Tous les détails sur cette page!](#)

Échos du 350e



□ “350 ans d’entraide : L’Église catholique de Québec”, une exposition pas comme les autres ! □

Aller à la recherche du vrai trésor de l’Église catholique d’ici, l’idée vous plait? ET C’EST GRATUIT! L’équipe du Musée de la civilisation vous invite à plonger dans l’histoire et la mission sociale de l’Église catholique à Québec à travers des objets intrigants et des histoires émouvantes.

L’exposition, concoctée par l’équipe du Musée en collaboration avec les festivités du 350e anniversaire de fondation du diocèse de Québec, permet de découvrir un patrimoine immatériel, celui des œuvres sociales des catholiques d’ici. Leur soutien a permis de construire les bases de la société dont nous héritons aujourd’hui. Voyez des trésors de bienfaisance, de compassion et de fraternité qui ont marqué l’histoire de la communauté catholique au fil des siècles.

À ne pas manquer, **du 10 juillet au 14 octobre 2024!** Rendez-vous au **2, côte de la Fabrique**, à côté de la basilique-cathédrale Notre-Dame de Québec. Présentation de l'exposition sur le site web du Musée de la civilisation : [cliquez ici](#).

Voyez et partagez!



Célébrer notre histoire grâce aux Fêtes de la Nouvelle-France !

Des animations, des spectacles, des jeux, des conférences ainsi que de nombreux et très beaux costumes d'époque! Voilà la recette des Fêtes de la Nouvelle-France pour nous faire vivre une expérience inoubliable année après année. Dans le cadre du 350e anniversaire de l'Église catholique de Québec, au cœur du site de l'édition 2024, vous trouviez une carte ancienne et interactive du diocèse de Québec ! C'est un fait peu connu et surprenant, mais le territoire initial du diocèse, étant le même que celui de la Nouvelle-France, s'étendait jusqu'en Louisiane... D'ailleurs, 160 diocèses catholiques du Canada et des États-Unis en sont issus !

De plus, cette année, une « chasse aux trésors » nous emmenait sur les traces de Marie de l'Incarnation. De son côté, le « Sac à dos évasion : Le trésor du dernier intendant » invitait les festivaliers et festivalières à faire un arrêt au monastère des Augustines.

Voyez comment a pris forme ce partenariat original!

Voyez et partagez!

Plusieurs activités sont offertes dans nos milieux. Nous invitons les paroisses, centres de formation chrétienne, mouvements, instituts de vie consacrée de notre diocèse à nous faire parvenir leurs invitations. Celles-ci apparaîtront sur le calendrier qui se trouve en page d'accueil du site www.ecdq.org.

Écrivez-nous à : communications@ecdq.org.



**Connaissez-vous
l'infolettre de notre
webtélé, ECDQ.tv?**

Abonnez-vous maintenant

Et recevez chaque semaine
nos productions vidéo
originales!



Avez-vous pensé [vous abonner également à l'infolettre de notre webtélé, ECDQ.tv](#)? Recevez chaque semaine nos productions vidéo originales!

Église catholique de Québec

1073, boulevard René-Lévesque Ouest,
Québec, (Québec) G1S 4R5 Canada



Vous avez reçu ce courriel parce que vous faites partie de la liste de personnes abonnées à l'infolettre diocésaine.

[Se désinscrire](#)